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第５回運営委員会だより 
 

          令和5年１２月９日開催報告

 

会長挨拶 
 

早いもので、今年も残すところ、わずかとなりました。 

先日の運営委員会では、各学年活動、運動会（10月28日）のお手伝い、花いっぱい運動などについて報

告がありました。4月にスタートした本年度のPTA活動ですが、ここまでの足跡を振り返ると実感が湧き

ます。PTA会長として、子どもたちの成長と学校生活の一助になれたことを嬉しく思います。また、活動

に対する、皆さまのご理解とご協力に心から感謝申し上げます。 

これからも子どもたちと学校のために、メンバー一同、力を合わせて努めてまいります。皆さまのご意見

やご提案もお待ちしております。 

新たな1年が、皆さまにとって、さらに良い年となることを心から願っております。 

 

役員・委員会活動報告 

 

今年も校内PTA活動にご理解とご協力いただき、ありがとうございました。来年もよろしくお願いいたし

ます。 

 

≪運動会での名札確認のご報告≫  

運動会では名札の着用にご協力いただき、ありがとうございました。ご提示いただくことで、概ねスムー

ズに対応ができました。祖父母の未着用が多かったため、次年度は対応件数を減らすための対策を学校と

考えていきたいと思います。 

 

≪花いっぱい運動のご報告≫  

11月2日（木）に、「花いっぱい運動」を実施いたしました。 

当日は朝から晴天に恵まれ、気持ちの良い秋晴れの中、学校の花壇にチューリップとムスカリの球根、ネ

モフィラとノースポールの種を植えました。来春には花壇いっぱいに咲く色とりどりのお花が卒業生の門

出を飾りたて、新入学・進級した子どもたちを迎えてくれることと思います。活動にご協力いただきまし

た保護者の皆様、どうもありがとうございました。 

 

≪リサイクル活動について≫  

１２月５日に、リサイクル業者による２回目の回収作業を行いました。回収量などは、次回の運営委員会

だよりにて、ご報告いたします。 

長年続けてきたリサイクル活動ですが、リサイクル回収量が減っており、本部役員が進めている活動の見

直しによって、今年でリサイクル活動を終了することになりました。今まで資源の持ち込みにご協力いた

だき、大変ありがとうございました。詳しくは、リサイクル活動終了のお手紙をご確認ください。 

校内委員会 



 

≪おたすけ傘について≫  

ご家庭で使わなくなった傘の持ち込みで、お助け傘が沢山集まりました。ご協力ありがとうございます。

なお、不要傘を持ち込む際は、必ず記名を消していただきますよう、よろしくお願いいたします。 

雨で傘がない時は、ぜひお助け傘をご利用ください。 

【保管場所】 昇降口の５年生下駄箱奥 

【目印】    傘の持ち手部分に「おたすけ傘」ステッカーが付いています。 

【使用後】 乾かしてから、元の場所に戻してください 

 

 

本年は交通安全指導およびパトロールにご協力を頂きありがとうございました。 

年明けも1月19日より交通安全指導が始まります。これから更に寒さが厳しくなり、保護者の皆さまには

ご負担をおかけしますが、子供たちの安全のため、引き続きご協力をいただきますようどうぞよろしくお

願いいたします。 

 

審議・承認事項 
 

お父さんの会から   

●『豆まきパトロール』（審議）⇒承認 

 

校外委員から 

●『花火大会翌日清掃』（報告） 

●『年末年始一斉パトロール配布文書』（報告） 

 

校内委員から 

●『花いっぱい運動』（報告） 

●『運動会受付のお手伝い』（報告） 

●『リサイクル活動（資源回収）の中止』（審議）⇒承認 

 

会計から 

●『令和5年度上期決算報告』（報告） 

 

1年学年長から 

●学年活動『秋の体操フェスティバル！』（報告） 

 

３年学年長から 

●学年活動『不思議なサイエンス・マジックショー！』（報告） 

 

４年学年長から 

●学年活動『JAL折り紙ヒコーキ教室』（報告） 

 

５年学年長から 

●学年活動『世界のダンス教室』（報告） 

 

６年学年長から  

●学年活動「動物愛護について考えてみよう」（報告） 

 

選考から  

●外部委嘱委員の活動報告 

（社会福祉協議会 支部推進委員、青少年みまもり隊・青少年相談員）（報告） 

●令和6年度役員・委員選出のための互選会・公開抽選会の開催（審議）⇒承認 

・日時 2月3日（土） 9時30分～10時30分  

校外委員会 



 

副会長から 

●個人情報の取り扱いについて（審議）⇒承認 

●備品購入について（審議）⇒承認 

●運営委員会ルールの改定（審議）⇒承認 

●スクリレアプリ中止（審議）⇒承認 

●PTA会員向けアプリ導入 及び PTA運営に関するアンケート 回答結果（報告） 

 

以上 

 

 

 次回運営委員会は ２月３日（土）9：００ ～

10：30 


